

klasse zu halten, denn ihre Nummer eins, Sandro Pira, Garant für viele erfolgreiche Spiele, ist nicht mehr dabei. Dafür müssen jetzt die Youngster in die Bresche springen. Und es sieht so aus, als ob sie das können.

Auch die zweite Garnitur

den Aderlass zu verkraften. Dennoch dürfte das Team stark genug sein, um in der Bezirksklasse, in die es als Vizemeister aufgestiegen ist, ein wichtiges Wörtchen mitzureden.

Die dritte Männermannschaft beendete in der 1.

Meisterklasse gewonnen und bleibt weiterhin in der NRW-Liga am Ball. In der Jungen-Kreisliga wurde WSU II souverän Meister. In der Einzelbilanz sind die Jungs top. Oberes Paarkreuz: 1. Timo Rolf (16:0), 4. Philip Siemann (13:3). Unteres Paar-

Die Nachwuchsarbeit hat in der WSU weiterhin Priorität. Das zahlt sich aus. Die erste Jungen-Mannschaft hat die Entscheidungsrunde

Meisterklasse gewonnen und bleibt weiterhin in der NRW-Liga am Ball. In der Jungen-Kreisliga wurde WSU II souverän Meister. In der Einzelbilanz sind die Jungs top. Oberes Paarkreuz: 1. Timo Rolf (16:0), 4. Philip Siemann (13:3). Unteres Paar-

kreuz: 8. Lea Pumpe (14:0), 9. Simon Schulze-Topp hoff (11:1). Achtbar schlugen sich in der Kreisliga-Meisterrunde auch die Schüler B. Nach anfänglichen Schwierigkeiten und einem Platz im unteren Tabellenfeld kletterten die WSU-Jüngsten noch auf Rang neun.



Ervin Kurbegovic

Foto: Perino

## Tischtennis

# Urgestein Kurbegovic verlässt WSU

WARENDORF. Ervin Kurbegovic hat das WSU-Trikot ausgezogen und spielt ab der kommenden Saison im Dress der SF Oesede/Georgsmarienhütte. „Dieser Wechsel ist mir wirklich nicht leicht gefallen und ich habe lange mit mir gekämpft, bevor ich Oesede die endgültige Zusage gegeben habe. Mein Herz wird immer in Warendorf sein, denn da habe ich Menschen getroffen,

die mir ganz wichtig sind und es bleiben werden. Wenn ich zurückdenke, kann ich sagen, dass ich mit Körper, Herz und Seele für Warendorf gespielt habe.“

Kurbegovic, 31 Jahre alt, arbeitet als IT-Fachexperte beim Landkreis Osnabrück und hat inzwischen auch seinen Wohnort dorthin verlegt. Zudem studiert er nebenbei in Hameln und Hannover, so dass er kaum

ein freies Wochenende hat. Einsätze für die WSU sind für ihn immer Auswärtsspiele und jeweils mit über 100 Fahrkilometern verbunden. Das war zeit- und kostenmäßig für Kurbegovic einfach zu aufwendig.

Mit ihm verliert die WSU nach Stefan Kroes, der 2016 zu Borussia Münster wechselte und Sandro Pira, der sich jetzt dem TTC Münster angeschlossen hat, den letz-

ten Spitzenspieler von Format. Kurbegovic gewann 2006, 2010 und 2011 die Vereinsmeisterschaften in der Königsklasse Fast 20 Jahre (von den Schülern über die Jungen bis zu den Herren) hat er sich das WSU-Trikot übergestreift.

Kurbegovic, zuletzt in der Reserve aktiv, hinterlässt bei der Sportunion eine große Lücke, die nur schwer geschlossen werden kann.

## Ausschreibungen

Tischtennis beim SC Müssingen

# Die Bezirksliga ruft

MÜSSINGEN. Was auch immer

Stadt Ennigerloh  
Der Bürgermeister